



## NOTA SOBRE LAS SERIES 2005-2009 Y 2005-2010

(29/10/2013)

A diferencia de la metodología aplicada para la estimación del *Índice de desigualdad de género de Andalucía, serie 2005-2012*, en los informes anteriores a éste, el aspecto socio-económico (*poder\_socioec*) del proceso de toma de decisiones se midió a partir de la ocupación de determinados puestos de trabajo que ostentan cierto poder en el mundo empresarial y en la Administración Pública. Para ello, se elaboraron dos indicadores:

1. Posiciones de gerencia (*ocup\_g1*), definido como el porcentaje que representan las personas ocupadas en puestos de dirección de las empresas y de las administraciones públicas (gran grupo de ocupación 1, de la CNO-1994), sobre el total de personas ocupadas.
2. Empresarios con asalariados (*empres\_asa*), definido como el porcentaje que suponen las personas ocupadas cuya situación profesional es de “Empleador”, sobre el total de personas ocupadas.

Este cambio metodológico se ha llevado a cabo como consecuencia de las modificaciones introducidas en la nueva Clasificación Nacional de Ocupaciones (CNO) 2011, que ha sustituido a la CNO-1994.